



Augsburg tritt in die Pedale!

Worum geht es?

Innerhalb von drei Wochen möglichst viele Kilometer CO₂-frei mit dem Fahrrad zurücklegen, beruflich oder privat. Und ein paar Preise gibt es auch zu gewinnen – siehe „Abschluss“.

Wer kann teilnehmen?

Alle – jung und alt, Bürgerinnen und Bürger, Stadträtinnen und Stadträte, normale Räder oder Pedelecs...

Wie kann ich mitmachen?

Sich im Internet unter www.stadtradeln.de > Mitmachen > RadlerInnen registrieren. Neues Team bilden oder sich einem Augsburger Team anschließen, losradeln und dann die klimafreundlichen Fahrradkilometer immer unter www.stadtradeln.de > Mitmachen > Radlerbereich eintragen.

Wann wird geradelt?

In Augsburg von Samstag, 04. Juli bis Freitag, 24. Juli 2015.

Wo kann ich mich anmelden?

Wer radelt mit? Wer liegt vorne?

Alle wichtigen Infos wie Anmeldung, bestehende Teams, Ansprechpartner, Kilometer-Eintragung, Ergebnisse und vieles mehr finden Sie unter www.stadtradeln.de

Eine Aktion des Klima-Bündnis, die vom Fachforum Verkehr der Lokalen Agenda 21– für ein zukunftsfähiges Augsburg und der Stadt Augsburg lokal durchgeführt wird.

STADTRADELN in Augsburg

 Stadt Augsburg



ANSPRECHPARTNER
Radverkehrsbeauftragter Stadt
Augsburg Tiefbauamt

Thomas Hertha
E-Mail: stadtradeln@augzburg.de
Tel.: 0821-324 7946

LOKALE UNTERSTÜTZER IN AUGSBURG



STADTRADELN in Bayern wird unterstützt von

www.innenministerium-bayern.de www.agfk-bayern.de

Oberste Baubehörde im
Bayerischen Staatsministerium des
Innern, für Bau und Verkehr



AGFK
Arbeitsgemeinschaft
fahrradfreundliche Kommunen
in Bayern e.V.



STADTRADELN DEUTSCHLANDWEIT

www.stadtradeln.de
www.facebook.com/stadtradeln



Klima-Bündnis

Klima-Bündnis e.V.
Galvanistraße 28
60486 Frankfurt am Main

www.klimabuendnis.org

© Fotos: AGFK Bayern, Stadt Augsburg, Thomas Hecht.

● Klimafreundlich gedruckt auf Recyclingpapier.

Eine Kampagne des



Klima-Bündnis



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Augsburg radelt vom 04.07. bis 24.07.2015
mit Auftaktveranstaltung am Rathausplatz

Augsburg ist Mitglied der



AGFK

Arbeitsgemeinschaft
fahrradfreundliche Kommunen
in Bayern e.V.





STADTRADELN Steigen Sie auf!

Liebe Augsburgerinne und Augsburger,

Radverkehrsförderung kommt an! – Das ist das Ergebnis des ADFC-Fahrradklimatests 2014, bei dem die Stadt Augsburg den 2. Platz in der Kategorie der Aufsteiger erreicht hat. Durch das Projekt Fahrradstadt 2020 und auch durch die regelmäßige Teilnahme an der Aktion STADTRADELN rückt die Mobilität mit dem Fahrrad zunehmend ins Bewusstsein der Augsburgerinne und Augsburger und die Nutzung und die Bedeutung des Fahrrades als Verkehrsmittel im Alltag wächst langsam.

Auch die diesjährige Aktion STADTRADELN vom 04.07. bis 24.07.2015 soll dazu beitragen, die Freude am Radfahren zu stärken. Gerade in der Innenstadt hat sich in den vergangenen Jahren viel verändert, auch deshalb, weil wir Fußgängerinnen und Fußgängern, Radfahrerinnen und Radfahrern den Raum geben wollen, den sie benötigen. Zufußgehen und Radfahren sind günstige, energieeffiziente und umweltfreundliche Arten der Fortbewegung – wer radelt, tut etwas für seine Gesundheit und kommt oftmals vor allen anderen ans Ziel. Egal, ob in Freizeit oder Beruf – das Fahrrad gehört inzwischen dazu.

Ich freue mich auf eine große Teilnehmerzahl und wünsche schon jetzt viel Spaß und Erfolg!

Ihr

Dr. Kurt Gribl
Oberbürgermeister
der Stadt Augsburg

Klimaschutz geht alle an

Auf dem Rad sind Sie intelligent unterwegs: Es bringt Sie schnell von A nach B, hält fit und gesund und lässt Stress verfliegen. Außerdem kostet Fahrradfahren nicht die Welt: Es verbraucht wenig Platz und Energie, hält die Luft sauber und verursacht keinen Lärm.

Deutschlandweit radeln Kommunen beim STADTRADELN um die Wette. Ziel der Kampagne ist es, die Nutzung des Fahrrads im Alltag zu fördern und die Themen Fahrradnutzung und Radverkehrsplanung verstärkt in die kommunalen Parlamente einzubringen.

Heute schon was für den Klimaschutz getan? Unterstützen Sie Augsburg beim deutschlandweiten Wettbewerb, schließen Sie sich einem Team an oder gründen Sie ein neues STADTRADELN-Team – denn zusammen macht das Radeln am meisten Spaß!

Augsburg wird fahrradfreundlich

Die Umweltstadt Augsburg fördert seit Jahren den Ausbau einer stadt- und umweltverträglichen Mobilität. Mit dem Projekt Fahrradstadt ist Augsburg auf dem Weg, sich zu einer fahrradfreundlichen Kommune zu entwickeln. Ziel ist, dass zukünftig jeder 4. Weg in der Stadt mit dem Rad zurückgelegt wird. Derzeit wird hierzu ein Gesamtkonzept erarbeitet. Infos dazu finden Sie unter www.augsburg.de/radverkehr

Wir suchen mindestens 2.500....

Augsburgerinnen und Augsburger, die ihre täglich gefahrenen Kilometer im Zeitraum 4.7. bis 24.7. – ob zur Arbeit, in die Schule oder in der Freizeit – unter www.stadtradeln.de eintragen. Im Jahr 2014 haben 2.510 Augsburgerinne und Augsburger in 186 Teams mitgemacht und in der Aktionszeit zusammen 506.346 km zurückgelegt.

Antritt zum STADTRADELN gemeinsam erfahren

AUFTAKTVERANSTALTUNG AM 4. JULI

Am Samstag, den 4. Juli 2015 startet das STADTRADELN mit einem **Fahrrad-Erlebnistag** auf dem Rathausplatz.

Ab 10:00 Uhr bieten alle fahrradfreundlichen Organisationen Augsburgs Spass und Informationen rund ums Rad.

Um 11:00 Uhr wird das STADTRADELN mit einer Ansprache offiziell eröffnet. Danach werden dann gemeinsam die ersten Kilometer für Augsburg gesammelt: **Ab 11:30 Uhr** treten Augsburgs Stadträdler zum Fahrradkorso durch die Innenstadt in die Pedale.

Bis in den späten Nachmittag können alle Augsburgerinne und Augsburger bei Programm mit Live-Musik moderne Fahrradmobilität ausprobieren und erleben.

ABSCHLUSS

Am Mittwoch, **21. Oktober 2015**, um 18 Uhr im Rathaus zeichnet die Stadt die aktivsten Augsburgerinne und Augsburger des Augsburgs STADTRADELNs in verschiedenen Kategorien (Einzelradler, Teams, Schule, Stadträtin/Stadtrat, städtische Dienststelle) aus. Gleichzeitig haben alle Augsburgerinne und Augsburger – egal wie viele Kilometer sie zurückgelegt haben, wenn sie am 21. Oktober 2015 um 18 Uhr mit dabei sind – die Chance, ein Augsburg-Rad des Fahrradladens Dynamo (Wert 790 Euro) und weitere Preise unserer Unterstützer zu gewinnen.

Aktuelle Infos zur Aktion in Augsburg können Sie lesen unter www.augsburg.de/radverkehr

